ふっくりん通信

令和5年4月28日 Vol.116

~緑と花の県民運動だより~

二州地区の取組み

花と緑の景観づくり研修







3月2日(木)に敦賀市内において、北陸新幹線福井・敦賀開業に向けた花の寄せ植え研修を開催しました。

使用した苗は、ビオラ、ストック、金魚草、ラナンキュラス、マーガレット、ミニバラ、 ヘデラで、参加者はそれぞれ配置を工夫して、オリジナルの寄せ植えを作りました。

製作した寄せ植えは、3月末までJR敦賀駅前に設置しました。

設置期間中、駅前西広場で「つるが鉄道フェスティバル2023」が開催され、多くの来場者の方を美しい寄せ植えでお出迎えすることができました。

Ü

木工教室





3月4日(日)に若狭町ショッピングセンターレピアで木工教室を開催しました。 当日は、小学生の親子40名が参加し、森の話や令和6年秋に本県で開催する全国育樹祭の 説明を受けた後、スライド本立て作りに挑戦しました。

本立て作りでは、くぎ打ちに四苦八苦しながらも、親子で協力しあって取り組んでいました。新学期に向けて、製作した本立てを大事に使ってもらいたいと思います。

● この記事に関するお問い合わせ ● 福井県嶺南振興局二州農林部林業水産課までどうぞ! 電話 0770-22-0291